

2022年12月27日

関係各位

株式会社さわやか俱楽部
代表取締役 山本 武博

当社施設の新型コロナウイルス感染について

当社の介護付き有料老人ホーム「さわやかはーとらいふ西京極（京都府京都市）」において、社員1名が新型コロナウイルス感染検査（PCR検査）の結果、陽性であることが確認されました。

関係者の皆様には、ご心配をおかけすることとなり、大変申し訳ございません。

当該社員は熱発等の症状があり、医療機関にてPCR検査を実施することとなりました。その結果、12月24日に感染が判明致しました。

当該施設におきましては、現在所管保健所にて濃厚接触者に当たる方の判断をして頂いています。

本件を受けて、保健所と連携して対応を行うとともに、感染防止、拡散抑止の対策として以下を実施していきます。

- ・濃厚接触者の隔離対応
- ・ご入居者様、社員の健康管理・健康観察の徹底
- ・当該施設の消毒

今後も所管保健所、関係機関と連携し、全体の状況把握に努めるとともに、感染拡大の防止に全力で対応してまいります。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

以上